

Día Internacional de las Juventudes Invitan a proponer líderes de la Provincia Antártica

Con el objetivo de conmemorar el Día Internacional de las Juventudes en la Provincia Antártica Chilena, los servicios públicos regionales y locales vinculados a las políticas dirigidas a dicho rango etario, hicieron un llamado a la comunidad a proponer jóvenes líderes de la zona para ser destacados en un próximo evento afín.

La instancia, denominada Reconocimiento Joven Austral 2024, busca distinguir a una mujer y a un hombre entre 15 y 29 años que sean residentes de dicho territorio. El principal requisito es que realicen o hayan realizado acciones, obras y/o proyectos relevantes para el fortalecimiento y desarrollo en los ámbitos económico, deportivo,

artístico/cultural, liderazgo o social en la comunidad.

Esta iniciativa es impulsada por el Instituto Nacional de la Juventud (Injuv) Magallanes, en colaboración con la Delegación Presidencial Provincial de la Antártica Chilena. Justamente, la delegada de dicha zona, Constanza Calisto, sostuvo luego reuniones con los organismos competentes para articular esta actividad. En primera instancia, mediante un encuentro telemático con la directora regional de Injuv Magallanes, Carla Cifuentes, y posteriormente con representantes a nivel local de la Seremi de Salud, Oficina Local de Niñez y Hospital Comunitario Cristina Calderón.

